

À Frévent, Christian et Josette Desplanque élèvent des golden retriever depuis dix ans

Christian et Josette Desplanque ont adopté leur premier golden retriever, Volga, en 2004. Ont suivi Black Jack, puis Ever et enfin Happy, la petite dernière de la famille. Le couple a donc créé l'élevage de la Hêtraie de Berny, à Frévent. « Un petit élevage familial » qui ne s'autorise qu'une portée par an.

PAR MARLÈNE VITEL
saintpol@lavoiexdunord.fr
PHOTOS LA VOIX

En entrant dans la maison des Desplanque, à Frévent, vous êtes tout de suite accueillis chaleureusement par Volga, Black Jack, Ever et Happy, les quatre magnifiques golden retriever du couple. « On a acheté Volga en 2004, un eu par hasard, explique Christian. In me baladant sur Internet, je suis tombé sur un site sur cette race et quelques jours après, comme un signe, il y avait quelques annonces dans le journal. Nous sommes allés voir. » Difficile de ne pas craquer à la vue des irrésistibles boules de poils. Volga est adoptée. Très vite, l'idée d'avoir des chiots a germé. « Mais Volga ne s'est jamais laissée saillir. »

Viennent ensuite Black Jack, le mâle, Ever et Happy, deux autres femelles, achetés dans des éle-



En mai, neuf chiots sont nés. Ce sera la seule portée de l'année, pour privilégier le bien-être des chiens.

vages réputés. Les premières portées suivent. « Quand on met le doigt dans l'engrenage... », s'amuse Christian.

L'ancien directeur d'école et son épouse se sont donc déclarés officiellement comme élevage auprès

de la société canine, comme la loi les y oblige. Mais pour eux, pas question d'en tirer un quelconque bénéfice. Ils veulent juste « faire les choses bien. Une portée par an, pas plus. Et cela ne nous a

jamais apporté d'argent car avoir autant de chiens, c'est un gros budget. C'est avant tout un vrai plaisir pour nous. » Un plaisir et une vraie passion pour cette race. « On a eu un setter et un fox il y a

longtemps, mais nous sommes tombés amoureux des Golden retriever. Ce fut un vrai coup de cœur. » Sociables, intelligents, affectueux... Leurs golden retriever vivent dans la maison, avec eux.

Inscrits au LOF

Et quand des chiots naissent,

« Cela ne nous a jamais apporté d'argent car avoir autant de chiens, c'est un gros budget. »

comme ce fut le cas en mai dernier, la mère peut s'isoler au sous-sol avec ses petits, là où une couveuse a été installée. Les chiots, inscrits au LOF et issus de générations de superbes chiens, sont à chaque fois rapidement réservés. « On ne choisit pas nos clients. Mais il est vrai que si les gens viennent chez nous, c'est qu'ils savent qu'on est un élevage familial, où les chiens sont bien soignés et dorlotés », explique Josette. Le couple a régulièrement des nouvelles des chiots qui sont nés dans sa maison. « On nous envoie des photos ! » En mai, Josette a craqué pour un des chiots mis au monde par Ever. C'est la partie la plus difficile de leur activité : se séparer des petits en âge d'être adoptés. ■